

La misma voluntad y por el mismo servicio

Con motivo de las fiestas milenarias de Castilla, el Caudillo, dentro de la sublimidad del recuerdo de gloriosas páginas de la Historia patria, ha pronunciado más que un discurso una breve alocución o mensaje de atinadas y sobrias palabras...

El trascendental acto político de hoy en el Teatro Avenida de Burgos

Fué presidido por el ministro secretario del Partido y otras altas jerarquías

El público hizo objeto de grandes demostraciones de entusiasmo al camarada Arrese

CUMPLIMENTANDO AL MINISTRO SECRETARIO DEL PARTIDO

Burgos.— A mediodía de hoy ha sido cumplimentado el ministro secretario general del Partido, camarada José Luis de Arrese, por el delegado provincial de Sindicatos de Burgos...

mentos antes de comenzar el gran y trascendental acto político en el cual habría de pronunciarse un discurso el ministro secretario del Partido...

El edificio, en su parte exterior e interior, se hallaba magníficamente engalanado con profusión de banderas nacionales y del Movimiento. Se colocaron también gran cantidad de emblemas y atributos.

Don centurias de las Falanges Juveniles de Franco, pertenecientes al Campamento Volante "Sancho el Fuerte" daban guardia a la entrada del teatro.

En el interior del coliseo, adornado en toda su extensión, se había colocado en su escenario un gran tapiz con el escudo de España.

Esperaban a la entrada del teatro la llegada del ministro secretario general del Partido autoridades, jerarquías y representaciones de todas clases.

A las doce y treinta minutos de la mañana hizo su entrada en el teatro el ministro secretario del Partido, camarada Arrese, quien fué saludado y cumplimentado por autoridades y jerarquías, pasando seguidamente al interior...

de Burgos, el camarada Arrese se adelantó hasta los micrófonos para pronunciar su trascendental discurso, momento en el que el público puesto en pie prorrumpió en una atronadora ovación.

A continuación pronunció el discurso, cuyo texto daremos a nuestros lectores íntegro en el número de mañana.

En diversos pasajes del mismo y en momentos diversos, así como al final, el público prorrumpió en aplausos y ovaciones derribantes.

Al final de todo el acto fué decretado por todos los presentes "Cara al sol" siendo dados los gritos de rigor por el mismo Secretario General del Partido...

LA CONFERENCIA DEL SEÑOR MENENDEZ PIDAL

Burgos.—En el Teatro Avenida se celebró la conferencia del señor Menéndez Pidal. La sala estaba completamente llena de público y el escenario presentaba un magnífico aspecto adornado con tapices y plantas.

Empezó exponiendo lo que constituye la característica originaria de Cas

Los nuevos planes de estudio en las Facultades Universitarias

Madrid.— El "Boletín Oficial del Estado" publica los nuevos planes de estudio para las Facultades de Filosofía, Ciencias, Medicina y Farmacia por el orden siguiente:

Orden de 1 de septiembre de 1943 por la que se dan los correspondientes ascensos en el Escalafón de Catedráticos numerarios de Universidad.

Otra de 2 de septiembre de 1943 por la que se asciende, por movimiento natural de escala, a los Auxiliares numerarios de Institutos de Enseñanza Media que se mencionan.

Otra de 3 de septiembre de 1943 por la que se amplía por un año más la vigencia de los libros aprobados como texto para los Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Otra de 4 de septiembre de 1943 por la que se determinan las disciplinas que componen el primer curso de la Facultad de Filosofía y Letras.

Otra de 4 de septiembre de 1943 por la que se determinan las disciplinas que componen el primer curso de la Facultad de Medicina.

Otra de 4 de septiembre de 1943 por la que se determinan las disciplinas que componen el curso preparatorio de la Facultad de Farmacia.

El Caudillo en San Sebastián Guipúzcoa le saluda calurosamente

Burgos.—A las cinco menos veinte de la tarde de ayer el Caudillo, acompañado de su esposa e hija y de los jefes de sus Casas Militar y Civil, salió con dirección a San Sebastián. Fué despedido por autoridades y jerarquías y por las centurias de los campamentos "Fernán González" y "Sancho el Fuerte".

A pesar de que el público no conocía la salida de Su Excelencia, fué muy numeroso el que, al percibirse de ello, tributó al Caudillo calurosas demostraciones de adhesión y cariño.

La llegada al Palacio de Ayte San Sebastián.—A las nueve menos diez de la noche llegó al Palacio de Ayte el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, acompañado de su esposa e hija. Le rindieron honores una Compañía de la División Azul y varias secciones del Frente de Juventudes.

El Caudillo revisó a las fuerzas en el exterior del palacio. A la entrada de éste se encontraban el ministro de Asuntos Exteriores, general Conde Jordana; el ministro de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera; el capitán general de la Región, general Los Arcos; los gobernadores civil y militar; el Prelado de la Diócesis; el presidente de la Diputación, con varios diputados; el alcalde de San Sebastián, con varios concejales; el comandante de Marina; el presidente y el fiscal de la Audiencia, el Arzobispo de San Sebastián, el jefe del Gabinete, Diplomático, el introductor de Embajadores, jefes y oficiales de la guarnición, secretario de las Cortes señor Pagoaga, el procurador en Cortes señor Oreja, secretario provincial del Movimiento y delegados de Servicio y una representación de la Sección Femenina y las señoras del ministro de Asuntos Exteriores y de los gobernadores civil y militar, el jefe de las fuerzas de la Casa militar de S. E. coronel

Caballero y el de la Casa civil señor Muñoz Aguilar.

El Generalísimo, después de ser saludado, conversó con los ministros y demás personalidades y se retiró a descansar.

En el primer coche viajaban la hija de S. E. y séquito y en el segundo el Caudillo, acompañado de su esposa. A ésta y su hija les hicieron entrega de hermosos ramos de flores.

En el alto de Echegarate, límite de la provincia, fué saludado el Caudillo por una centuria de Montañeros del Frente de Juventudes y durante el trayecto cubrieron la carrera los muchachos del Frente de Juventudes.

En todos los pueblos acudieron a saludar a S. E. los alcaldes y demás autoridades con las jerarquías y los coches estuvieron todo el tiempo rodeados de los vecinos que no cesaron de aclamar al Generalísimo Franco.

—Cifra.

Nuevas entrevistas Roosevelt y Churchill

Washington.—Early, secretario de Roosevelt, ha anunciado que Churchill regresó a Washington en las primeras horas de la mañana de ayer. Su largo viaje no impidió al primer ministro británico marchar a la Casa Blanca, poco después de su llegada, donde conferenció con Roosevelt durante más de una hora. Early añadió que las conversaciones entre los jefes se proseguirán y que los miembros de los Estados Mayores británico y norteamericano marcharán a la Casa Blanca cuando sea necesario. Comentando su viaje a Boston, Churchill dijo que estaba encantado de su visita y de la acogida que le había sido dispensada.—Efe.

Los aliados llevan conquistados 29 Kms. de costa en el Sur de Italia

Aún no han entrado en contacto con el grueso de los ejércitos germano-italianos

Berlin.—En la parte meridional de la península de Calabria el enemigo tanteó en algunos puntos el romper el dispositivo de combate de las guardias germano-italianas durante la jornada de ayer sin conseguirlo. Todos cuantos intentos realizó para cortar los dispositivos del frente fracasaron.

En el Golfo de Eufemia las fuerzas aliadas desembarcadas fueron objeto de singulares y concentrados ataques.

Una incursión fué realizada por los aparatos alemanes en la noche del 6 al 7 sobre el puerto de Bizetra, resultando de la misma averiados 3 transportes y navíos mercantes con un total de 28.000 toneladas.

Varios de estos navíos atacados pueden considerarse por totalmente perdidos.—(Efe).

PROGRESOS ALIADOS EN CALABRIA

Argel.— Notables progresos han sido realizados en la jornada del día 7 de septiembre en refuerzo de tropas en Italia. El octavo Ejército acelesta nuevamente su avance y despliegan las tropas norteamericanas y canadienses toda la actividad contra la retaguardia del Eje, cuyas tropas continúan en su repliegue.

Solamente ha habido escaramuzas en la región de Palmi. Las destrucciones dificultan el avance.—(Efe).

29 KILOMETROS CONQUISTADOS

Argel.— Las fuerzas aliadas han avanzado en 29 kilómetros en el territorio italiano, según anuncia el portavoz del Cuartel Aliado de Argel.—(Efe).

COMUNICADO ALIADO

Argel.— El comunicado dice que el avance ha proseguido durante toda la jornada del día 7 de septiembre, habiéndose realizado notables progresos en las operaciones de refuerzo de nuestras tropas.

Tropas británicas y canadienses han sostenido sus avances sobre territorio italiano y prosiguen el mismo en la costa septentrional y meridional de Calabria. Ha aumentado en 19 kilómetros de costa el territorio ocupado por las tropas aliadas en Italia.—(Efe).

COMUNICADO ITALIANO

Roma.—En el frente de Calabria los destacamentos italo-germanos se oponen al avance de las tropas aliadas en combates locales.

La aviación alemana averió gravemente a cinco transportes que desplazaban 28.000 toneladas en el puerto de Bizerta.

En las proximidades de la Isla Favignani un mercante de 15.000 toneladas fué torpedeado por un avión.

Formaciones aéreas adversarias

bombardaron Salerno, Benevento y algunas localidades de las provincias de Salerno y de Bari.

Las pérdidas totales de aviones enemigos son de diez aparatos.—(Efe).

AMPLIACION AL COMUNICADO ITALIANO

Roma.— El suplemento del comunicado dice que la ofensiva anglo-norteamericana contra Italia ha entrado desde hace cinco días en una segunda fase.

Después de las tentativas frustradas de los paracaidistas y tropas de desembarco aliadas, llevadas a cabo sobre el extremo de la punta meridional de Calabria, que fueron rechazadas gracias a la activa defensa y a la reacción de las tropas germano-italianas, el enemigo resultó o aniquilado o capturado en su mayor parte.

Pero el tres de septiembre comenzó al amanecer unas operaciones de gran envergadura contra la costa calabresa y el Estrecho de Mesina desde Villa San Giovanni hasta Reggio de Calabria.

El intenso fuego y muy violento de su aviación que desde el inicio de la operación lanzó en menos del espacio de tres horas 150.000 proyectiles y el bombardeo incesante de la Marina de guerra y de la Artillería de las fuerzas aero-navales y terrestres, hicieron que apoyase una fuerte operación de desembarco. Las fuerzas italo-alemanas se defendieron y opusieron una resistencia tenaz que

(Pasa a página cuarta).

De la guerra en el Este



Prisioneros soviéticos dispuestos por los alemanes para ser conducidos a un campo de concentración.





